
発 北 議 第 ７ 号  

平成２８年４月２８日  

 

北栄町長 松本 昭夫  様 

 

北栄町議会議長 井上 信一郎 

 

議会報告会における参加者からの要望等について（通知） 

 

 平成２７年１１月に開催した標記報告会において、下記のとおり参加者か

ら町行政に対しての要望等がありましたので、北栄町議会報告会実施要綱第

９条第２項の規定により通知します。 

 

記 

 

１ 開催自治会 

  土下 米里 みどり南団地 下神 西園 

 

２ 参加者からの要望等   

 

（１）庁舎統合 

   ・北条地区への配慮を求める。（土下） 

   ・統合理由がよく理解できない。（土下） 

   ・北条地区での出張営業日を設けてほしい。（土下） 

   ・住民サービスの低下がないように。（米里） 

（現状との比較ではなく、合併前と比較して判断してほしい。） 

（２）個人情報 

 ・マイナンバー制度も始まり情報管理をしっかりしてほしい。（米里） 

   ・町にイノシシ駆除を依頼し、猟友会の会長にも一言連絡が取りたか 

ったのだが、教えてもらえなかった。（土下） 



（３）プレミアム商品券 

   ・次回販売されることがあれば、平等公平に販売されることに考慮し 

  てほしい。（土下） 

  ・次回は、平等公平に住民が買い求められるよう抽選も検討してほし 

い。（米里） 

 

（４）窓口業務民間委託 

  ・経費を安くするために委託するのであれば、低所得者をつくりだす 

「派遣労働」を北栄町に持ち込んでほしくない。（西園） 

   ・委託社員についても個人情報保護に関する研修をしっかり行ってほ 

しい。（西園） 

 

（４）健康診査について 

   ・健診に対する信頼度が低いのではないか。（米里） 

   ・受診率に惑わされるのではなく、分析をしっかり行ってほしい。 

    （米里） 

   ・受診率向上に努めていただきたい。（下神） 

 

（５）高齢者支援 

   ・こけないからだ体操を町は推進しているが、多目的集会所はバリア 

  フリーになっておらず、当自治会には開催する場所がない。参加し 

やすい状況をつくってしてほしい。（施設整備・会場への送迎） 

（米里） 

   ・自宅で生活できなくなった高齢者が、町内の介護・福祉施設等に入 

れるような仕組みづくりをしてほしい。（下神） 

   ・高齢化が進み、施設はどこも空きがない状況。地域で助け合うにも 

限界がある。具体策の検討をしてほしい。（下神） 

   ・自宅介護の高齢者世帯には、おむつを捨てるためのゴミ袋配布を検 

討してほしい。（下神） 

 



（６）人口増対策 

   ・町有地を宅地造成して住宅を建設し、町外からの転入者に対して家 

賃補助をすれば人口が増えるのではないか。（みどり南） 

   ・湯梨浜町に比べて住宅の受け皿（住宅分譲地）がない。（西園） 

 

（７）観光施策 

   ・お客様がお金を落とす策、お客様をもてなす案を考えるべき。 

   ・人々が集まれるような賑わいの創造をしてほしい。（西園） 

 

（８）子育て支援 

   ・出産祝い金や入学祝金、ゴミ袋配布等近隣町で出来ていることがな 

ぜ北栄町ではできないのか。（下神） 

   ・第３子ではなく、第１子から子育て支援を検討してほしい。（下神） 

   ・結婚そのものへの支援を検討してほしい。（下神） 

   ・子育てに魅力を感じるための支援をしてほしい。（下神） 

    湯梨浜町の家庭育児支援やゴミ袋配布は、子育ての努力という隠れ 

    た部分を評価してくれていると感じる。 

   ・子どもたちの遊び場を確保してほしい（西園） 

 

（９）農業 

   ・集落営農をやりたいが、６ヘクタールしか集まらない。また担い手 

確保の手だてがないか。（土下） 

   ・自分の荒らしている土地をきれいにして耕作すれば支援金がでるの 

  か。（米里） 

 

（その他） 

   ・旧東保育所の修繕費は、使用料で回収できる内容か。（みどり南） 

   ・青山剛昌ふるさと館西側駐車場付近の松が南側畑に伸びているので 

伐採してほしい。（西園） 

   ・プラント出店の現状はどうなっているのか。（西園） 


